

結 -YUI- 5月臨時号



▶ガキ大将教室開講式

5月1日(土)、若宮コミセンで感染対策を徹底しながら、開講式を開催しました。今年は南小学区で募集し、27名のガキ大将が集まりました。班分け・班旗を作成し自己紹介ややってみよう事などを発表しました。午後は体験活動(和菓子作りと茶道)で和菓子作りは塔寺地区の坂本屋の蓮沼昭治さん、茶道は見明地区の齋藤志津子さんを講師に迎えました。お2人は、ガキ大将教室の活動にご賛同頂き、毎年開講式にご協力頂いています。今後の予定は、6月～7月を予定しています。現状を踏まえながら、部会の皆さんと計画していきます。なお、詳細については学校を通じてガキ大将教室生にお知らせします。



▶地域づくり協議会、育成会について

若宮地区地域づくり協議会

●4月27日(火)、令和3年度の総会が開催され、令和2年度報告、令和3年度議事について協議が行われ賛成多数で承認されました。コロナ禍の中、協議会委員の皆さまと共に考え活動していきたいと思えます。皆さまのご理解とご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

町民会議若宮地区育成会

●5月19日(水)、令和3年度総会に向けた運営委員会を開催し、資料の検討および総会の開催について協議されました。協議の結果、現在の感染状況を考慮し今年度の総会については「書面表決」にすることを決定しました。地区代表者様には後日資料を送付しますので、よろしくお願いいたします。

▶花いっぱい推進運動にご協力ください。



6月6日(日)、花いっぱい運動の推進日にとともに、各地区に花苗が配布されます。

※花苗配布期間・・・6月4日(金)午後4時～6月5日(土)

※花苗置き場所・・・コミセン花壇付近に各行政区ごとに分けておきます。

※今年度のモデル地区は、大村区、水島区、金沢区になります。

お手数をおかけしますが、活動時の写真を撮り印刷してコミセンまで持参、またはメールで送付願います。



▶さなぶりバレーボール大会

ソフトボール大会中止



現在のコロナウイルス感染状況を踏まえ、今年度の大会開催は難しいと判断し、中止としました。地域づくり協議会は、今後の事業についても、実施方法の変更を含め十分な対応をしたうえで、安全に活動できる事業を実施していきたいと思えますので、活動へのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

▶資源回収日延期のお知らせ

5月30日(日)に実施が予定されておりましたが、7月に延期になりました。県による新型コロナウイルス感染症緊急特別対策をうけて、町施設の利用が5/15(土)～5/31(月)まで一時停止によるものです。延期日程は下記のとおりです。

記

◆実施日 5月30日(日)→7月11日(日)に延期

◆時間 午前8時～9時30分頃 雨天決行

◆回収物

①紙類(新聞紙 チラシ 雑誌 ダソール)

※ばらけないように紐などで結んで下さい

②缶類(アルミ缶 スチール缶)

※アルミとスチールに分別して下さい。

◆集積場所 若宮コミセン附属体育館前

◆その他 ビン類(一升瓶・ビール瓶)の回収は行いません。



※PTA会員・地域づくり協議会員の皆様へ

例年通り、車両での搬入につきましてはは一方通行(農協側から入り旧校舎裏北側へ)になります。

※コロナウイルス感染拡大の状況により、変更の場合があります。

▶若宮コミュニティセンター建設日誌 ⑨

5月12日(水)、協議会三役と区長会三役にお声かけして、コミセンの外壁や屋根等について検討会がおこなわれました。膨大なサンプルから、アドバイスを受けて選びました。

5月21日(金)、旧若宮幼稚園の解体が、ほぼ終了しました。

5月25日(火)は安全祈願祭(この日の様子は次号でお伝えします)をおこない、いよいよ建設が開始されます。これからも工事車両など大きい車の出入りが多くなりますので、来館時や体育館利用時の際は、お気をつけてお越しください。

※ 図1のように、日中の体育館をご利用の団体は校舎裏から出入り願います。もしくはコミセン駐車場も可能です。

5月20日(木)～5月21日(金)、幼稚園側に古タイヤが約50本あり政策企画職員とコミセン職員で撤去作業をしました。大きいタイヤで土も入っていた為、作業は難航しましたがすべて撤去できました。遊具用のタイヤは手作業ではできない為、東北環境エンジニア様に抜いてもらいました。

さて、いよいよ建物の詳細が決定していきます。
これからも、建設日誌を地区の皆さんへお知らせしていきます。



(図1)

日中の体育館ご利用の場合、駐車場所

